

BOLETÍN DE PRENSA

uts.edu.co

Padres de familia se convierten en cibernautas gracias a las UTS

Desde encender un equipo de informática, cómo utilizar las herramientas de Office, crear un perfil o una cuenta en redes sociales, enviar un correo electrónico y navegar en Internet desde un computador o un celular, es lo que aprenden 50 padres de estudiantes de las UTS.

La actividad ha contado con el respaldo del Punto Vive Digital del MinTIC, ubicado en la Calle de Los Estudiantes. Claudia Liliana Acevedo, profesional de la Oficina de Desarrollo Académico de las UTS, manifestó que serán 20 horas de aprendizaje.

"Iniciamos con 15 personas el curso de Alfabetización Digital. Queremos vincular a los padres Uteístas a que acompañen a sus hijos, que puedan ayudarles en sus trabajos de clase. Pero también que ellos, sin importar la edad, accedan a las nuevas tecnologías", explicó la psicóloga de las UTS.

El caso de resaltar es el de Mariela Leal, de 72 años, ama de casa. Es la primera vez que va a encender un computador. Ahora espera conocer, cómo es eso de navegar en Internet.

"Bastante interesante para nosotros que no sabemos nada de sistemas. Esto nos vincula a las Unidades y nos ayuda a nuestros oficios diarios y a ayudarle a nuestros hijos con sus tareas", resaltó la madre Uteísta.

Para Hamilton Ñáñez, padre de una estudiante de Marketing y Negocios Internacionales, es una oportunidad de ingresar a la era digital. "Estas son épocas donde la manera de defenderse son las redes sociales".

Estos padres de familia, en unos meses, serán expertos cibernautas y utilizarán las herramientas informáticas para sus labores diarias y para ayudar en el estudio a sus hijos.

Bucaramanga – 13 de marzo de 2018

BOLETÍN DE PRENSA

uts.edu.co